

# Renégotier le contrat

R.

15/06/2016

Je suis employé à temps complet dans une entreprise de haute technologie, pourvoyeuse de services de communications, de services techniques agricoles, de réseaux de communication, etc . auprès d'autres entreprises. Le client dont je m'occupe depuis 2008 est une entreprise pharmaceutique internationalement reconnue. En 2013, elle entama un processus de renégociation de son contrat avec

mon entreprise. Cela prit près de deux ans et au bout de la démarche, cette entreprise pharmaceutique décida de se passer de nos services pour des raisons purement financières et de se tourner vers une autre entreprise.

Nous étions deux ingénieurs sur cette affaire. En apprenant cette issue, très préoccupés, nous avons contacté le gestionnaire de notre domaine pour savoir ce qui allait se passer avec nous. Il avait eu confirmation de cette fin de contrat et nous conseillait de chercher du travail ailleurs le plus vite possible.

J'en ai parlé à ma mère, catholique, très dévote de saint Josémaria dont elle m'a tout de suite procuré une information. Elle m'a ainsi fait connaître sa neuvaine et conseillé de le prier avec ferveur, puisqu'elle avait toujours été exaucée.

J'ai donc commencé à le faire et j'ai connu un peu plus la vie de Josémaria.

Un samedi, huit jours après le début de ma neuvaine, j'étais avec ma femme, chez nous, lorsque mon cadre supérieur immédiat m'a appelé : elle venait d'être contactée par la maison mère qui avait décidé de se passer des services de l'autre ingénieur et de me garder chez eux. Je suis donc toujours à ce poste, très heureux d'avoir cette occasion de servir les autres.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/renegotier-le-contrat/> (26/01/2026)